



mercredi, 20 décembre 2023

"Le Horla" magistralement mis en scène par le directeur du théâtre Frédéric Gray et magistralement interprété par Guillaume Blanchard. C'est l'histoire d'un homme créée par Guy de Maupassant que la présence imaginaire d'un homme à ses côtés va hanter jusqu'au déséquilibre mental. La déchéance progressive de cet individu est vraiment bien traduite par un comédien qui se donne à fond sur scène. Frederic Gray a su le guider avec force et inventivité. A voir absolument...

Jusqu'au 4 février

Agnès Figueras-Lenattier

Plus d'infos :
A la folie Théâtre 6 rue de la Folie Méricourt
Métro : Saint-Ambroise